

Vice-amiral H.C. Edmonston. CMM, MSM, CD, Commandant du Commandement du personnel militaire



Le Vice-amiral Haydn Edmundson s'est joint à la Marine royale canadienne (MRC) en 1983. Il a terminé son entraînement militaire de base et sa première formation de la marine sur la côte Ouest avant de rejoindre sa première unité opérationnelle, le NCSM PROVIDER, à Esquimalt, en Colombie-Britannique.

Le vice-amiral Edmundson a une longue expérience de la mer, notamment : plusieurs tours de service en tant qu'officier de navigation; expérience en tant qu'officier de combat à bord nos nouvelles frégates de patrouille canadiennes; commandant en second du NCSM CALGARY au cours de l'opération APOLLO; et commandant des NCSM ATHABASKAN (lors de ses travaux de radoub) et NCSM REGINA pour lequel il est « propriétaire de la planche ».

Son expérience opérationnelle comprend de multiples déploiements dans le littoral du Pacifique et des déploiements dans le golfe Arabo-Persique, notamment un tour de service récent en qualité de commandement de la Force opérationnelle multinationale 150, la force opérationnelle antiterroriste maritime des forces maritimes combinées des États-Unis.

Le vice-amiral Edmundson a profité de plusieurs postes au sein de l'état-major et du quartier général, notamment au quartier général de Commandement Canada et aux quartiers généraux de la marine à Ottawa et à Esquimalt. Il possède une vaste expérience acquise au Commandement du personnel militaire (COMPERSMIL) en tant que Directeur – Nominations supérieures, Directeur général - Carrières militaires, Directeur général – Services de soutien au personnel militaire / chef d'état-major du COMPERSMIL. En mars 2018, il obtient sa promotion au grade de contre-amiral, en tant que commandant adjoint COMPERSMIL. Il a été promu à son grade actuel en juillet 2019 et a assumé le commandement de COMPERSMIL en août 2019.

Le vice-amiral Edmundson a reçu des distinctions américaines, notamment la Légion du mérite et la Médaille du service méritoire. Il détient une maîtrise du Collège militaire royal du Canada à Kingston, un baccalauréat de la Memorial University à Terre-Neuve-et-Labrador, et il est diplômé du Collège d'état-major et de commandement des Forces canadiennes à Toronto ainsi que du Programme de sécurité nationale.

Vice-Admiral H.C. Edmundson, OMM, MSM, CD, Commander, Military Personnel Command



Vice-Admiral Haydn Edmundson joined the Royal Canadian Navy (RCN) in 1983. He completed his basic military and initial navy training on the West Coast before joining his first operational unit, HMCS PROVIDER, in Esquimalt, British Columbia.

Vice-Admiral Edmundson has extensive sea time including: multiple tours as a Navigation Officer; experience as Combat Officer in our new Canadian Patrol Frigates; Executive Officer of HMCS CALGARY during Operation APOLLO; and Commanding Officer of HMCS ATHABASKAN (during her modernization refit) and HMCS REGINA for which he is a “plank owner.”

His operational experience includes multiple deployments in the Pacific Rim region and deployments to the Arabian Gulf including a recent tour in Command of Combined Task Force 150, the maritime counter terrorism task force under US Combined Maritime Forces. Vice-Admiral Edmundson has significant experience with the United States Navy including a three-year tour as operations officer in the 3rd Fleet Command ship, the USS CORONADO. A highlight in his operational career was when Vice-Admiral Edmundson hung-up his dress blues, donned desert tan camouflage combats and deployed for one year to Afghanistan in support of Operation ATTENTION.

Vice-Admiral Edmundson has enjoyed several staff and headquarters positions including Canada Command and Naval HQs in Ottawa and Esquimalt. He has extensive experience within Military Personnel Command (MPC) as Director Senior appointments, Director General Military Careers, Director General Military Personnel Support Services / Chief of Staff to the Commander of MPC. In March 2018, he was promoted to Rear-Admiral, as Deputy Commander MPC. He was promoted to his current rank in July 2019 and assumed command of MPC in August 2019.

Vice-Admiral Edmundson is a recipient of United States honours including the Legion of Merit and Meritorious Service Medal. He has a Masters from the Royal Military College in Kingston, a Baccalaureate from Memorial University in Newfoundland and Labrador and is a graduate of the Canadian Forces Command and Staff College in Toronto and National Security Programme of the Canadian Forces College.